

Lehrwerkstätten Bern Felsenau

Felsenaustrasse 17
3004 Bern, Schweiz

Ein kontrollierter Grad von Freiheit Zwei Schulbauten von Marco Graber und Thomas Pulver

Die soeben fertig gestellte Erweiterung des Primarschulhauses Bachtobel in Zürich zeugt von einer fruchtbaren Auseinandersetzung mit dem Ort, mit der Architektur der 1940er-Jahre sowie klassischen Themen der Architektur. Entstanden ist ein kunstvolles Bauwerk, dessen räumliche Komplexität verblüfft. Trotz offensichtlicher Unterschiede bestehen Gemeinsamkeiten mit den Lehrwerkstätten Bern-Felsenau, dem vor knapp zwei Jahren errichteten Erstlingswerk von Graber & Pulver. Mit diesen beiden Variationen zum Thema Schulhaus haben sich die Architekten auf eigenständige Weise in der Architekturszene positioniert.

von Christoph Wieser

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „e-“ Archiv abzurufen. Den Artikel können Sie unter folgender URL lesen: <https://www.e-periodica.ch/digbib/view?pid=wbw-004:2002:89::1563#889>

ARCHITEKTUR
Graber Pulver Architekt:innen

FERTIGSTELLUNG
2000

SAMMLUNG
werk, bauen + wohnen

PUBLIKATIONSdatum
10. November 2002



Lehrwerkstätten Bern Felsenau

DATENBLATT

Architektur: Graber Pulver Architekt:innen (Marco Graber, Thomas Pulver)

Funktion: Bildung

Wettbewerb: 1995

Planung: 1996

Ausführung: 1999 - 2000

Eröffnung: 2000

Grundstücksfläche: 2.107 m²

Bruttogeschossfläche: 4.003 m²

Nutzfläche: 2.703 m²

Bebaute Fläche: 1.004 m²

PUBLIKATIONEN

werk, bauen + wohnen, Claude Parent und die Folgen, Verlag Werk AG, Zürich 2002.

WEITERE TEXTE

Gelungene Verbindung von Kunst und Architektur, Martin Tschanz, Neue Zürcher Zeitung, Freitag, 3. August 2001